
わ
た
し
の
ゆ
め
は
、
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
ス
タ
ジ

オ
ジ
ャ
パ
ン
で
働
く
こ
と
で
す
。
理
由
は
、
み

ん
な
を
笑
顔
に
す
る
こ
と
が
で
き
る
か
ら
で

す
。
み
ん
な
が
笑
顔
に
な
る
と
、
わ
た
し
も
う

れ
し
い
気
持
ち
に
な
り
ま
す
。
そ
の
た
め
に
は
、

英
語
の
勉
強
や
、
ど
う
す
れ
ば
み
ん
な
が
笑
顔

に
な
れ
る
か
を
考
え
て
い
き
た
い
で
す
。
そ
れ

か
ら
、
自
分
が
遊
び
に
行
っ
た
と
き
に
、
う
れ

し
か
っ
た
こ
と
や
、
楽
し
か
っ
た
こ
と
を
た
く

さ
ん
の
人
達
に
も
感
じ
て
も
ら
え
た
ら
い
い
な

と
思
い
ま
す
。

も
し
、
わ
た
し
の
ゆ
め
が
か
な
っ
た
ら
、
み

な
さ
ん
も
ぜ
ひ
遊
び
に
来
て
く
だ
さ
い
。

大
阪
で
働
き
た
い

ぼ
く
の
将
来
の
夢
は
、
漁
師
に
な
る
こ
と
で

す
。
理
由
は
二
つ
あ
り
ま
す
。

一
つ
目
の
理
由
は
、
ぼ
く
は
３
年
前
ぐ
ら
い

か
ら
釣
り
を
始
め
て
い
て
、釣
り
が
大
好
き
で
、

漁
師
に
な
れ
ば
釣
る
漁
や
あ
み
の
漁
な
ど
が
で

き
る
か
ら
で
す
。

二
つ
目
の
理
由
は
、
マ
グ
ロ
な
ど
の
大
き
な

魚
を
さ
ば
け
る
よ
う
に
な
り
た
い
か
ら
で
す
。

ぼ
く
は
小
さ
い
魚
は
さ
ば
け
る
の
で
す
が
、
大

き
な
魚
は
さ
ば
け
な
い
か
ら
で
す
。

こ
れ
ら
の
理
由
か
ら
、ぼ
く
は
漁
師
に
な
り
、

大
き
な
魚
を
た
く
さ
ん
と
り
、
さ
ば
け
る
よ
う

に
な
り
た
い
で
す
。

ぼ
く
の
夢
「
漁
師
」
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 ねねさん

委 員 長   梶　　泰久      委 員   浅田美重子      委 員   小泉　宣子      委 員   岡田　進一
副委員長   加藤　明子      委 員   平野　　謙      委 員   深田　　昇      委 員   江本　浩二議会だより編集委員会

全 員 協 議 会 を 開 催 し ま し た
　9 月 4 日に全員協議会を開催し、令和
3 年度から 10 年間の計画である第 5 次
沼津市総合計画の策定に向けた取り組み
の中でまとめた基本構想の骨子（案）に
ついて、市当局から報告を受けました。

　10 月 24 日に全員協議会を開催し、市
職員の逮捕について、市当局から報告を
受けました。再発防止に向けた取り組み
を徹底して行うよう、市議会として強く
要望しました。

9 月
4 日

10 月
24 日

中学生が本会議を
傍聴しました！

タブレット端末の会議での
試行を開始しました

　沼津市議会では、議会・議員活動の充実や効率化を
図るため、本年７月にタブレット端末を導入し、基本
操作などの研修会を実施してきました。10 月から、

会議での試行期間
に入り、まずは議
会運営委員会、議
会だより編集委員
会において運用を
開始しました。

　今沢中学校の生徒 21 人が 9 月定例会最終日（10
月 16 日）の本会議を傍聴しました。事前に市議会に
ついて勉強してきたという生徒たちは、本会議の様子
を真剣に見学していました。

　市議会の活動を知っていただくためには、本会議
の傍聴をお勧めします。特に、一般質問が行われる
日には、市政に関する熱心な議論が交わされること
から、議会の動きを知る絶好のチャンスです。
　傍聴はどなたでもできます。ぜひ、傍聴席に足を
運んでみませんか。次回発行予定　令和２年２月 15 日

傍 行 ！聴 に こ う

◀議会だより
　編集委員会
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